
Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 27. Juni 2019

Gude Sache e. V.: Wein am Main „Summertime“ 2019 im Altweibersommer

Im vergangenen Jahr fand das über die Grenzen des Ostkreises beliebte Fest „Wein am Main“ in Mainflingen erstmals im Sommer statt. **Wein am Main „Summertime“** lautet das neue Motto des Vereins Gude Sache e. V.

Aufgrund von Terminüberschneidungen wird Wein am Main „Summertime“ in diesem Jahr im Altweibersommer stattfinden. Altweibersommer? Das ist die trocken-warme Schönwetterperiode in der zweiten Septemberhälfte. Merken Sie sich am besten schon jetzt den genauen Termin vor: **Wein am Main „Summertime am 28. September 2019 auf der Festwiese am Main in Mainflingen.**

Die Mitglieder und Freunde des Vereins freuen sich, ihre Gäste wieder mit ausgesuchten Weinen und hausgemachten Leckereien aus der Gude Sache-Küche zu bewirten!